

2020年12月28日

新型コロナウイルス感染症発生施設に対する 応援職員の派遣について（ご報告⑤）

中心会では、新型コロナウイルス感染が発生し、事業継続に困難が生じた県内の施設を応援するために、7月27日(月)～30日(木)のえびな北高齢者施設、8月24日(月)～30日(日)のコミュニティーケアおおや、10月20日(火)～22日(木)の中心荘第一老人ホーム、10月29日(木)～11月1日(日)までのえびな北高齢者施設に続いて、次のとおり職員を派遣しました(これまでの派遣先とは別の施設です)。

12月21日(月)～22日(火) えびな北高齢者施設から1名

12月23日(水)～24日(木) コミュニティーケアおおやから1名

12月25日(金)～26日(土) えびな南高齢者施設から1名

多少なりともお役に立てたのであれば幸いです。

なお、風評被害防止等の観点から、派遣先の施設名は公表しませんのでご諒承下さい。

中心会では、みずからが感染を発生させないよう予防にいつそう努めるとともに、不幸にして感染が発生した他施設等に対しては、今後もできる限りの応援をする所存です。

また、万一、中心会の施設・事業所で感染が発生してしまったときは、県内各施設の皆様のご支援を、心よりお願い申し上げます。